

教員役職者・新任教員紹介

新規選出教員役職者

平成25年12月1日付

心理科学部 臨床心理学科長 堀内 ゆかり

新任教員

平成25年10月1日付



リハビリテーション科学部 教授
(理学療法学科)

吉田 晋 (よしだ すすむ)

PROFILE

国立仙台病院附属リハビリテーション学院理学療法学科卒業。千葉大学大学院医学系学府認知行動生理学博士課程修了。亀田メイカルセンター・リハビリテーション部副室長、千葉県立保健医療大学健康科学部リハビリテーション学科理学療法学専攻准教授等を経て、本学就任。医学博士。

平成25年9月1日付

歯学部 任期制助手(口腔機能修復・再建学系(歯周歯内治療学))
菅 真希人

平成25年10月8日付

看護学科 助教(看護学科 母子看護学:小児看護学)

畠江 郁子

当別町と包括連携推進協定を締結しました

平成25年11月8日(金)午後2時より、本学当別キャンパスにおいて、当別町宮司正毅町長と新川詔夫学長により、地域振興などを目的とした包括連携推進協定への調印が行われました。

今回締結した協定は、当別町と本学が、互いに有する様々な資源を提供し、幅広い分野で相互に協力し、地域社会の発展と人材育成および学術振興に寄与することを目的としています。

これにより、本学は、長年にわたる当別町との協力関係をさらに充実発展させ、本学が有する知的財産、教育研究機能を活用し、保健、

医療、福祉をはじめとする地域活性化の推進等幅広い分野において、社会貢献を図ってまいります。



新川学長挨拶



新川学長(左)宮司町長(右)

滝川市と包括連携協定を締結しました

平成25年11月29日(金)正午より、滝川市役所5階議室において、滝川市前田康吉市長と新川詔夫学長により、地域貢献・地域振興発展をめざした包括連携協定への調印が行われました。

今回締結した協定は、滝川市と本学が、保健、医療、福祉、教育分野での相互協力並びに地域社会の形成・発展と人材の育成及び学術振興に寄与することを目的としています。

今後は、滝川市との連携を強め、本学が有する知的財産、教育研究機能を活用し、保健、医療、福祉、教育を始めとする幅広い

分野において、地域貢献、地域発展をめざした官民協力を実現してまいります。



新川学長(左)前田市長(右)



記念撮影(滝川市・北海道医療大学関係者)

台北医学大学から薬学部交換学生が来学しました

台湾・台北医学大学と本学薬学部との合意にもとづく「短期学生交流プログラム」が7月29日(月)から8月23日(金)までの4週間にわたり実施され、台北医学大学薬学部から、3年生の賴 怡姍(ライ イー ウエン)さんと2年生の陳 祈叡(チン チジュ)さんの2名の参加学生が来学しました。

本プログラムでは、本学での授業をはじめ、学外の調剤薬局見学実習、薬学部各講座や大学の研究施設での実習などを行いました。なかでも、学内外で行った実習は、二人にとって台湾との違いを実感するもので、特に印象深い体験になったようです。

最終日の8月23日(金)には報告会が開催され、1ヶ月間の授業や実習などプログラムの成果について、陳君は英語で賴さんは日本語で報

告し、最後に新川学長から本プログラムの修了証明書がそれぞれに手渡されました。本プログラムは本年度スタートしたばかりで試行錯誤の連続でしたが、来春には本学薬学部学生の台北医学大学への派遣も計画されており、相互の学生の受け入れを重ねることにより、息の長い交流事業として充実していくことが期待されます。

